

## **Make-A-Wish Foundation Österreich: Seit über 20 Jahren für Wünsche schwer kranker Kinder im Einsatz**

Die Make-A-Wish Foundation Österreich ist seit April 1997 in Österreich aktiv und hat seither über 1.500 Wünsche schwerstkranker Kinder erfüllt. „Mit den Wunscherfüllungen schenken wir Freude, Kraft und neue Energie für Kinder und ihre Familien, die es im täglichen Leben nicht einfach haben“, beschreibt Doris Riedl, Präsidentin der Make-A-Wish Foundation Österreich, die Aufgabe des Vereins. „Jeder, der ein schwerstkrankes Kind kennt, kann sich gerne an uns wenden!“

### **Wahre Herzenswünsche**

Erfüllt werden wahre Herzenswünsche von schwerstkranken Kindern zwischen 3 und 18 Jahren. Die meisten Wünsche fallen in die Kategorien: „Ich möchte ... sein. Ich möchte ... treffen. Ich möchte ... besuchen. Ich möchte ... haben.“, wobei der Fantasie keine Grenzen gesetzt sind. Sie reichen von ganz bescheidenen Wünschen, wie „Ich möchte eine passende Schultasche zu meinem Rollstuhl“ bis zu „Ich möchte einen Tag lang berühmt sein!“. Wichtig ist dem Verein, dass die Wunscherfüllung mit dem behandelnden Arzt abgestimmt ist.

### **Sorgfältige Organisation**

Bis auf fünf Teilzeitkräfte arbeiten alle anderen Mitarbeiter/innen der Make-A-Wish Foundation Österreich ehrenamtlich. Sie setzen ihre Freizeit und Kontakte ein, um die Betreuung der Wünsche und Kinder bis ins Detail möglichst perfekt zu organisieren. Jede/r Mitarbeiter/in ist Mitglied eines oder mehrerer Teams, die in sehr enger Zusammenarbeit die verschiedenen Aufgaben lösen, wie zum Beispiel Kinderbesuche zur Wunschholung, Wunscherfüllung, Ärztekontakte, Fundraising etc.

### **Internationale Vernetzung**

Die Make-A-Wish Foundation wurde 1980 in den USA gegründet, nachdem der 7jährige Chris für einen Tag Polizist sein durfte. Diese Freude über einen erfüllten Wunsch wollten seine Mutter und zwei beteiligte Polizisten auch anderen Kindern ermöglichen. Heute ist die Organisation in mehr als 50 Ländern aktiv – sie ist damit die weltweit größte Wunscherfüllungs-Organisation. Seit der Gründung 1980 wurden weltweit mehr als 500.000 Kindern und Jugendlichen Freude und neue Stärke geschenkt.

Der Dank geht an jeden, der mitmacht: Mehr als 43.000 offizielle Ehrenamtliche sind weltweit für Make-A-Wish im Einsatz – unzählige weitere Unterstützer in Spitälern, bei Firmen, in Schulen, Medien und in den Familien sind es, die täglich auf ihre Art einen wesentlichen Beitrag leisten.

## Unterstützung

Bei der Umsetzung kommt es auf drei Standbeine an: die zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen, die Privat-Spender/innen bzw. Firmen-Sponsoren, die Sach- und/oder Geldleistungen zur Verfügung stellen, sowie die betreuenden Ärzt/innen, Psycholog/innen und das Pflegepersonal, die meistens eng eingebunden sind.

Es gibt zahlreiche Möglichkeiten, die Make-A-Wish Foundation zu unterstützen: ehrenamtliche Mitarbeiter/innen in den Bereichen Wunscherfüllung in ganz Österreich, Digital Media, Events, sowie Sponsoren und Leute, die Geld sammeln, sind jederzeit herzlich willkommen!

10.12.2020

Kontakt: Mag. Barbara Gattringer, Make-A-Wish Foundation® Österreich  
Telefon: +43-1-3780728  
[office@make-a-wish.at](mailto:office@make-a-wish.at)

Die [Make-A-Wish Foundation® Österreich](http://www.make-a-wish.at) erfüllt Herzenswünsche schwerkranker Kinder und Jugendlicher zwischen 3 und 18 Jahren. Seit 1997 in Österreich aktiv, hat Make-A-Wish bereits über 1.500 Kinderwünsche erfüllt, die Freude, Hoffnung und neue Kraft bringen. Der Verein mit Sitz in Wien verfügt über das Spendengütesiegel. Spenden an Make-A-Wish sind steuerlich absetzbar und werden ausschließlich in Österreich eingesetzt. Durch die Anbindung an das internationale Make-A-Wish Netzwerk in mehr als 50 Ländern weltweit kennen Wünsche keine Grenzen und werden von ehrenamtlichen Mitarbeitern bei Bedarf länderübergreifend erfüllt. Mehr Information unter [www.make-a-wish.at](http://www.make-a-wish.at) - Spendenkonto: Raiffeisenbank, IBAN: AT25320000006312102, BIC: RLNWATWW